



Fernando Zapata

Juan González Moreno, presidente de Grupo Maseca, acompañó al Presidente Enrique Peña Nieto en parte de su gira por Europa.

## Amplía Grupo Maseca operación en España

SILVIA OLVERA

Tras haber adquirido a la empresa Mexifoods en España por 15 millones de dólares, Grupo Maseca anunció la ampliación de la misma por 35 millones de dólares.

Juan González Moreno, presidente y director de la compañía, detalló que esa inversión será para triplicar la capacidad productiva y modernización.

De visita por ese país, el directivo refirió que Mexifoods —líder en la producción y comercialización de tortilla de trigo, de maíz, chips, totopos y salsas mexicanas— les permitirá consolidar su presencia en parte de Europa.

“Tenemos confianza en el futuro de España y por lo tanto hemos diseñado una estrategia a corto plazo que nos llevará a invertir en los próximos años 35 millones de dólares en la ampliación y modernización

de la planta, triplicando así su capacidad de producción para atender la Península Ibérica, sur de Francia, Italia, Portugal, y Malta”, dijo.

González Moreno detalló que Mexifoods cuenta con 25 por ciento de participación en España y con esta adquisición Gruma consolidará su posición en el que es considerado el tercer mercado más importante de Europa.

Gruma inició operaciones en el viejo continente en el año 2000, mediante la construcción de una planta propia en Inglaterra.

Actualmente, la compañía regiomontana cuenta con nueve plantas en esa región, ubicadas en Holanda, Italia, Rusia, Ucrania, España y Turquía.

En la última semana, Gruma anunció la ampliación de cuatro plantas, la compra de Mexifoods y la venta de Molinera de México.

